

Steinhoff-Töchter Verlagern Sitz von Österreich nach England

Montag, 06.08.2018

Der Hauptsitz der beiden Steinhoff-Konzerngesellschaften Steinhoff Europe AG und Steinhoff Finance Holding GmbH wurde vom österreichischen Brunn am Gebirge in die Jessop Avenue im englischen Cheltenham verlegt, wo bereits die Steinhoff UK Group ansässig ist. Das teilte der Konzern am Freitag, den 3. August, mit.

Über beide Tochter-Gesellschaften wurden bisher Finanzmittel für die europäischen und us-amerikanischen Konzernaktivitäten beschafft, weshalb sie laut dem Mutter-Konzern entsprechend hoch verschuldet sind: Steinhoff Finance Holding mit 2,681 Mrd. Euro und Steinhoff Europe mit 4,909 Mrd. Euro, wie aus einer Unternehmenspräsentation vom 18. Mai dieses Jahres hervorgeht.

Die Steinhoff-Aktie dotierte am heutigen Montagmorgen bei rund 0,16 Euro.

Verlagern Sitz von Österreich nach England